

RELATIVE TO DEBATS AND PROCEEDINGS

The Secretary shall be responsible to the Senate for the orderly conduct of its proceedings and for the preservation of its records. He shall also be responsible for the distribution of bills and reports to the members of the Senate.

DEBATS AND PROCEEDINGS

The Senate shall meet at 10 o'clock on the first day of its session. It shall continue to sit until adjourned. It shall meet at such other times as may be ordered by the President.

The Senate shall be opened by the President. He shall deliver an annual message to the Senate.

The Senate shall be presided over by the President. In his absence, it shall be presided over by the President pro tempore.

The Senate shall have the right to pass resolutions and to issue orders.

ORDER OF THE BUSINESS OF THE DAY

The business of the Senate shall be conducted in the following order:

- Reports of committees.
- Bills and resolutions.
- Messages from the President.
- Reports of the Secretary.

AMENDMENT

No motion or proposition shall be admitted, under color of amendment, which would change the nature or substance of the bill or resolution.

Amendments shall be in writing and shall be read aloud by the Secretary.

QUESTION—VOTE—AYES AND NAYS—BALLOT

When a question is stated by the President or read by the Secretary, it shall be put to a vote. The President or Secretary shall announce the result of the vote.

RECONSIDERATION

A motion for reconsideration may be made by a member of the Senate within a certain period of time after a vote has been taken. It shall be decided by a majority of the members present.

COMMITTEES—STANDING COMMITTEES

The Senate shall have the right to establish standing committees and to assign members to them. The committees shall report to the Senate on the bills and resolutions assigned to them.

The committees shall have the right to hold hearings and to receive testimony.

REGLEMENTS DU SENAT

Le Secrétaire sera responsable au Sénat pour la tenue de ses séances et pour la conservation de ses archives. Il sera également responsable de la distribution des bills et des rapports aux membres du Sénat.

DEBATS ET PROCEDES

Le Sénat se réunira à 10 heures le premier jour de sa session. Il continuera de se réunir jusqu'à ce qu'il soit adjourné.

Le Sénat sera ouvert par le Président. Il lui fera un message annuel.

Le Sénat sera présidé par le Président. En son absence, il sera présidé par le Président pro tempore.

ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour du Sénat sera réglé de la manière suivante :

- Rapports des commissions.
- Bills et résolutions.
- Messages du Président.
- Rapports du Secrétaire.

AMENDEMENT

Aucune proposition ou motion présentée sous prétexte d'amendement ne sera admise si elle change la nature ou le contenu du bill ou de la résolution.

Tous amendements doivent être écrits et lus à haute voix par le Secrétaire.

QUESTION—VOTE—AYES ET NAYS—BALLOT

Après qu'une question a été posée par le Président ou lue par le Secrétaire, elle sera mise aux voix. Le Président ou le Secrétaire annonceront le résultat.

RECONSIDERATION

On peut demander la reconsidération d'une motion ou d'un vote dans un certain délai après qu'ils ont été pris. Elle sera décidée par la majorité des membres présents.

COMMISSIONS—COMMISSIONS PERMANENTES

Le Sénat a le droit de créer des commissions permanentes et d'assigner des membres à ces commissions. Ces commissions rendront compte au Sénat des bills et des résolutions qui leur sont assignés.

Les commissions ont le droit d'organiser des audiences et de recevoir des témoignages.

DES MEMOIRES ET PETITIONS

Les pétitions et les mémoires peuvent être présentés au Sénat. Ils seront lus devant le Sénat et traités par le Comité des Pétitions.

Le Sénat peut voter sur les pétitions et les mémoires.

DU HUIS CLOS ET DES AFFAIRES EXECUTIVES

Le Sénat peut se réunir en huis clos pour discuter des affaires d'ordre exécutif. Les débats en huis clos ne sont pas publiés.

DU SECRETAIRE, DES COMITES ET DU JOURNAL

Le Secrétaire du Sénat aura le droit de convoquer les membres du Sénat et de présider les séances en son absence.

Le Sénat aura le droit de créer des comités et de leur assigner des missions.

DES DEBATS ET DU DECORUM

Le Sénat maintiendra un ordre convenable dans ses débats. Les membres du Sénat sont tenus de respecter ce decorum.

Le Président ou le Secrétaire peuvent interrompre un membre qui parle de manière inconvenante.

DU MANUEL DE JEFFERSON, DES AMENDMENTS AUX REGLEMENTS

Le Sénat adoptera le Manuel de Jefferson sur les amendements aux règlements.

DE LA LOI EN GÉNÉRAL

Le Sénat aura le droit de proposer des lois et de les voter. Les lois votées par le Sénat et approuvées par la Chambre des Représentants ont force de loi.

DES QUESTIONS, DU VOTE ET L'APPEL NOMINAL

Les questions seront posées par le Président ou lues par le Secrétaire. Elles seront mises aux voix et traitées par le Comité des Questions.

DES AMENDMENTS

Les amendements doivent être écrits et lus à haute voix par le Secrétaire.

DES QUESTIONS, DU VOTE ET L'APPEL NOMINAL

Les questions seront posées par le Président ou lues par le Secrétaire. Elles seront mises aux voix et traitées par le Comité des Questions.

DES AMENDMENTS

Les amendements doivent être écrits et lus à haute voix par le Secrétaire.

DES QUESTIONS, DU VOTE ET L'APPEL NOMINAL

Les questions seront posées par le Président ou lues par le Secrétaire. Elles seront mises aux voix et traitées par le Comité des Questions.

DES AMENDMENTS

Les amendements doivent être écrits et lus à haute voix par le Secrétaire.

NOTICE

Resolved, That the Senate do now adjourn until 10 o'clock on Monday next.

REPORT

REPORT OF THE SENATE COMMITTEE ON THE PROPOSITIONS OF THE HOUSE OF REPRESENTATIVES...

MEMORANDUM

MEMORANDUM FOR THE RECORD...

LETTERS

LETTERS FROM THE PRESIDENT...

COMMISSIONS

REPORT OF THE SENATE COMMITTEE ON THE PROPOSITIONS OF THE HOUSE OF REPRESENTATIVES...